



# 三つ木白

No.3 2016年5月13日(金)

## 修学旅行に行ってきました

5月11日(水)～12日(木)と6年生が修学旅行に行ってきました。行き帰りバスの中でも楽しく過ごしてきました。

7時14分に元気に出発



岩手ヤクルト工場見学



出発の時の雨も、中尊寺ではやみました



岩手ヤクルト工場では、1日200万本も生産されていました。ヤクルト400をごちそうになりました。生産ラインも見せていただきました。中尊寺では金色堂や本堂などをガイドさんの案内で見学。

昼食をとって仙台うみの杜水族館へ アシカやイルカのパフォーマンスも見ることができました



お昼は前沢牛ハンバーグでした。水族館では、K.さんがイルカのトレーナーを体験しました。

プロ野球 楽天vs西武の試合観戦をしました



応援している楽天がホームランなどで得点を重ね勝ちました。ホテルに帰って大浴場であたたまって寝ました。

2日目の午前中は班別学習です



自分たちで地下鉄に乗りました。

3つの班に分かれて行動しました



青葉城址、カメイ美術館、仙台市科学館、八木山動物園などを見学しました。

一番の楽しみ ベニーランド



晴天のもと、いろいろな乗り物やお化け屋敷を満喫しました。

無事に帰ってきました。とても楽しい二日間でした。

